

Vorsitzende im Amt bestätigt

Jahreshauptversammlung des Kneipp-Vereins Berchtesgadener Land

März 2023 – Die Jahreshauptversammlung mit Neuwahlen des Kneipp-Vereins Berchtesgadener Land e.V. fand am Mittwoch, den 15. März 2023, im Pfarrsaal St. Zeno in Bad Reichenhall statt. Der 1. Vorsitzende Heinz Becker freute sich, eine große Anzahl von Vereinsmitgliedern sowie besonders das Ehrenmitglied Frauke Krakora begrüßen zu können. Zunächst wies Heinz Becker darauf hin, dass die diesjährige Jahresversammlung nur 9 Monate nach der Versammlung 2022 stattfindet, um wieder in den von den Statuten vorgegebenen Zeitrahmen zu kommen. Die Aktivitäten des Vereins konnten in den letzten Monaten wieder im gewohnten Umfang durchgeführt werden.

Die Mitgliederzahl, als Messlatte für die Attraktivität des Vereins, habe sich seit der letzten Versammlung wie folgt entwickelt: 13 Zugänge und 23 Abgänge, davon die meisten alters- und krankheitsbedingt. Die Gesamtmitgliederzahl beträgt zum Berichtszeitpunkt 171 Personen. In einer Schweigeminute wurde der verstorbenen Mitglieder gedacht. Die Ehrung langjähriger Mitglieder sei bei der letztjährigen Adventfeier vorgenommen worden. Zu runden und halbrunden Geburtstagen habe Edelgard Engels über das Jahr rund 35 Glückwunschkarten verschickt. Für einen detaillierten Rückblick auf die Aktivitäten übergab der 1. Vorsitzende das Wort an die Schriftführerin Birgit Altheimer. Die Schriftführerin ließ ein reichhaltiges Programm mit 33 durchgeführten Veranstaltungen und 736 Teilnehmern Revue passieren.



Wanderung auf dem Soleleitungsweg

Höhepunkt des Vereinsjahres waren wieder die Busausflüge: Anfang Oktober 2022 die viertägige Herbstfahrt nach Bad Wörishofen mit Besuch des Kloster Andechs auf der Hinfahrt. Vor Ort gab es eine informativer Stadtführung und eine Einladung vom Kneipp-Bund sowie einen Tagesausflug auf die Insel Mainau. Auf der Heimreise wurden die Wieskirche und Kloster Benediktbeuern besucht. Die Adventfahrt führte diesmal zur St. Nacht-Kapelle in Oberndorf und den Christkindmarkt in Schloss Hellbrunn.

Im Februar fand die Pferdeschlittenfahrt vom Fiakerwirt in Filzmoos zur Oberhofalm guten Zuspruch. Rege Beteiligung gab es auch bei den nunmehr zweimal pro Monat durchgeführten Wanderungen. Auch die Nordic Walking- und QiGong-Gruppen waren wieder aktiv, ebenso trafen sich die Mitglieder zu den angebotenen Kneipp-Treffs am Nachmittag abwechselnd bei der Kneipp-Anlage im Kurgarten oder am Barfußpfad im Ortenaupark. Bei den in Kooperation mit dem katholischen Bildungswerk durchgeführten Kneipp-Treffs am Abend im Pfarrsaal St. Zeno wurden mehrere Vorträge angeboten. In Vertretung der erkrankten Kassenführerin Christa Georg erläuterte Heinz Becker danach die finanzielle Situation des Vereins und dokumentierte eine verantwortungsvolle und sparsame Wirtschaftsweise. Die Kassenprüferin Warmunde Parbs bescheinigte eine ordnungsgemäße, nachvollziehbare und übersichtliche Buchführung und bat um Entlastung der Kassenführerin und der gesamten Vorstandschaft. Die gewünschte Entlastung erfolgte einstimmig.

Für die Neuwahlen übernahm Hans Jörg Krakora das Amt des Wahlleiters. Einstimmig wiedergewählt wurden der 1. Vorsitzende Heinz Becker, die 2. Vorsitzende Brigitte Becker, die Schriftführerin Birgit Altheimer sowie die Kassenführerin Christa Georg, von der eine entsprechende schriftliche Zustimmung vorlag. Auch die Kassenprüferinnen Gabi Sparrer und Warmunde Parbs wurden ohne Gegenstimmen in ihrem Amt bestätigt. Als Beiräte wurden Frauke und Hans Jörg Krakora, Sybill Erhardt, Hildegard Langegger, Dr. Helmut Langhof und Maria Fritzenwenger gewählt. Hans Asen, der altersbedingt sein Amt als Beirat zur Verfügung stellte, erhielt großen Beifall für sein langjähriges Engagement. Danach wurden noch Wünsche und Anregungen diskutiert. Heinz Becker wies noch auf die im Vereinsprogramm vermerkten Aktivitäten der nächsten Wochen hin, bevor er sich bei allen, die sich im Verein besonders engagieren, herzlich bedankte.

Heinz Becker

Kontakt:
Kneipp-Verein Berchtesgadener Land e.V.
Kurfürstenstr. 1a
83435 Bad Reichenhall
www.kneipp-verein-berchtesgadenerland.de
info@kneipp-verein-berchtesgadenerland.de